



Presseinformation der Stadt Guben vom 16. April 2021, 11:00 Uhr

Stadt Guben sagt das Frühlingsfest 2021 ab

Auch im Jahr 2021 fällt, wie bereits zu befürchten war, das beliebte Frühlingsfest an der Neiße erneut aufgrund der Corona-Pandemie aus. Die Durchführung war dieses Jahr für das Wochenende vom 29. bis 30. Mai 2021 geplant. Die derzeit geltenden Maßnahmen sowie die zu erwartende weitere Entwicklung lassen keine andere Entscheidung zu. Wir bedauern zutiefst, dass wir erneut diese Entscheidung treffen müssen, aber die Entwicklung des Pandemiegeschehens lässt uns hier nicht wirklich eine Wahl, die Gesundheit der Beteiligten und der Bevölkerung steht hier klar an erster Stelle. Wir bitten daher um Verständnis.